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Les noms singuliers qui terminent par « -ail » font généralement leur pluriel 
en « -ails ». Il suffit donc d’ajouter un « s ». 

 
 

 

Comment écrire les noms qui finissent en –ail au pluriel ? 

 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Un portail / des portails 

 Un rail / des rails  
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

Existe-t-il des exceptions ? 

 Oui, il existe des exceptions. Les pluriel des mots « aspirail, bail, corail, 
émail, fermail, soupirail, travail, vantail et vitrail » finissent par « aux ». 
 
 
 
Exemples : 
 

 Un aspirail / des aspiraux 

 Un bail / des baux 

 Un corail / des coraux 

 Un émail / des émaux 

 Un fermail / des fermaux 

 Un soupirail / des soupiraux 

 Un travail / des travaux 

 Un vantail / des vantaux 

 Un vitrail / des vitraux 
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